



両親教室

8/20



◀赤ちゃん楽しみだね！

初めて出産を迎える夫婦を対象に南保健センターで両親教室が行われました。参加者は赤ちゃんの人形を使ってお風呂に入れる実習などを行い、子育ての大変さを学んでいました。

むくどりホーム・ふれあいの会15周年

8/21



◀思い出を皆さんと一緒に

年齢や障がいの有無などを問わず、人と人のつながりを広める「むくどりホーム・ふれあいの会」の発足15周年感謝会が行われ、会場は多くの来場者でにぎわいました。

南区防災訓練

9/1



◀落ち着いて確実にね！

震度7の地震が発生したとの想定で南区防災訓練が行われました。負傷者の搬送やバケツリレー、救命講習などを行い、災害時の対応や各関係機関の連携について確認しあいました。

親子釣り大会

9/4



◀たくさん釣れるといいね

自然を大切に親子のきずなを深めてもらおうと簾舞川で親子釣り大会が行われました。子どもが釣り上げた魚の釣り針を親が抜いたりして、親子仲良く魚釣りを楽しんでいました。

交通安全PR

9/10



◀安全運転をお願いします

豊滝小学校の児童21人が、学校で収穫したジャガイモと安全運転をお願いする手紙を、国道230号走行中のドライバーに渡し、交通安全を呼び掛けていました。

澄川パフォーマンス通り

9/11



◀風船でいろいろ作れるよ

すみかわ地区センター周辺で「秋だ！祭りだ！澄川パフォーマンス通り2010」が開催されました。バルーンアートやもちまきなど多彩な催し物で観客は秋のひとときを楽しみました。